
平成 19 年 3 月

幾幾幾春春春別別別川川川 ふるさとの川づくり 懇談会 【第２号】News 
平成 19 年 2 月 27 日、平成 18 年度 第 2 回 「幾春別川ふるさとの川づくり懇談会」を開催しました。 
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第２回懇談会の主な発言をご紹介します。 

 
 
・このワーキングでは、子供の意見を聞く機会が

なかったのが残念である。子供とその親の意見

を取り入れる工夫を考えてほしい。 
・ワーキングの結果をみると少し背伸びしすぎて

いるのではないかと思った。もう少しハードル

を下げて誰でも気軽に参加できるところから

やっていくべきである。 
・舗装された管理用通路が幾春別川沿いにこんな

に連続しているのを知らなかった。 
・桂沢にカヌーができる人気の高い公園があり、

クルミなど実のなる樹の人気も高い。実のなる

樹の植樹は良いアイデアだと思う。 
・河川の水を使うのであれば衛生面も充分考慮す

べきである。 
・消流雪用水公園周辺は、郊外で住宅地から離れ

ていることが良い点だと思う。ドッグランとし

ても良い条件だと思う。 
・この場所は、子供だけで気軽に来て遊べる場所

ではないと思う。遠足などで利用できるのでは

ないか。そのため、教育的な要素があっても良 
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▲第２回 幾春別川 ふるさとの川づくり 懇談会の様子 

平成 18 年度 第 2 回幾春別川ふるさとの川づく

り懇談会を、以下のとおり開催しました。 

・ 日時：平成 19 年 2 月 27 日（火） 

10：00～12：00 

・ 場所：岩見沢市民会館 まなみーる 

多目的室①+② 

当日は委員 12 名が出席しました。主催者である

岩見沢河川事務所長からの挨拶の後、事務局か

ら石狩川（下流）河川整備計画について、縦覧・説

明会などの情報提供がありました。 

その後、今年度に開催された「岩見沢市河畔広

場・貯水池公園ワーキング」の結果について報告

があり、ワーキングに対する活発な議論がなされ

た後、来年度の進め方について事務局から提案が

ありました。 

第２回 幾春別川 ふるさとの川づくり 懇談会 
の主な発言から 

ワーキングの結果について 






